



— ESTADO — POR ESTADO



VÍCTOR
SÁNCHEZ
BANOS

#OPINIÓN

JALISCO: MORENA, PRESIÓN AL MÁXIMO

- * Enreda Layda debate nacional
- * NL: guindas al mejor postor
- * ¿Podrá Jorge Reyes con Pachuca?



unos días de que el **Tribunal Electoral de Jalisco** dictamine la validez de los triunfos de **Pablo Lemus** a la gubernatura y de **Verónica Delgadillo** a la alcaldía de **Guadalajara**, Morena presiona a magistrados para que acepten el cuento guinda de que hubo un fraude porque el IEOC "había perdido" la cadena de custodia de las urnas con votos. ¡Falso! El Instituto entregó 10 mil recibos foliados y firmados por los morenistas, de la recepción de paquetes de 2,190 casillas instaladas. **Claudia Delgadillo**, sin espíritu democrático, se niega a perder, al igual que **Chema Martínez**. Quieren arrebatar en tribunales lo que perdieron en las urnas. El líder de Morena, **Mario Delgado**, ya desistió de pelear la plaza. ¿Más señales?

CAMPECHE: Ayer en la madrugada fue arrestado **Daniel Barreda Puga**, padre del senador por MC, **Daniel Barreda Pavón**. Se corrió la versión que también el legislador federal. A las puertas de la escuela donde dejó a sus hijos, detuvieron a **Paul Arce**, diputado local por MC. Daniel, era un voto en contra de la Reforma Judicial y ayer se ocupó de atender la situación de su padre. Todo por órdenes de la gobernadora **Layda Sansores**, de Morena. Más peligrosa para el sistema que la oposición.

Huacho pide más recursos para obras en Yucatán

NL: Se filtró el contenido de una misiva "urgente" para que los diputados de Morena en el Congreso local: no hagan alianzas ni con el PRI, ni con MC, en el conflicto contra el gobernador naranja **Samuel García**. En medio de retórica de que "se deben al

pueblo" buscarán a quién venderle su amor en esta disputa.

HIDALGO: El exalcalde de **Pachuca, Sergio Baños**, dejó en ruinas la capital del estado. Todo lo trastocó; dejó una miseria en caja a su sucesor **Jorge Reyes** y las calles son un asco. El gobernador **Julio Menchaca** tendrá que entrar al quite, para apoyar al nuevo edil guinda. Hay mucha esperanza en Jorge, quien dice que no le alcanza para pagar nómina y aguinaldos. Ojalá y no decepcione a los pachuqueños.

YUCATÁN: El gobernador electo, **Joaquín Huacho Díaz**, pidió al Congreso federal más recursos para no frenar los proyectos que están en marcha en la entidad. El morenista tiene que hacer malabares para enfrentar deudas por pagar y cubrir pagos. Una de sus promesas es disminuir la deuda y comprar más medicamentos, cuyo déficit dejó el gobierno de **Mauricio Vila** y su encargada, **María Fritz**.

GUANAJUATO: De 36 aspirantes a ser Auditor General sólo quedan 3: **Belén Espinoza**, ligada al panismo legislativo local; **Mario Aguilar y Maya**, cercano a **Juan Carlos Romero Hicks** y **Víctor Fonseca**, con experiencia en la AGG. Podría ser un instrumento de negociación para la Jucopo, entre **Jorge Espadas** y Romero Hicks. Mañana se toma la decisión.

SONORA: La apuesta del gobierno de **Alfonso Durazo** es el impulso del Puerto de Guaymas. Definitivamente es la gran puerta del Pacífico para impulsar el desarrollo regional. Genera menores costos y ahorro en tiempo en el comercio internacional. Por ello, busca mayor apoyo al Puerto de la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**.

VSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS